

元気な すずか SUZUKA レンズ



Machikado Shot



春を知らせる菅原神社のしだれ梅

 3月6日(日)

白やピンクの花を咲かせた菅原神社のしだれ梅。見頃を迎え、境内には、多くの皆さんが訪れ、写真を撮影したり、梅の香りを楽しんだり、思い思いに春を満喫していました。



三重とこわか馬術競技大会 IN SUZUKA

 3月12日(土)・13日(日)



石薬師町にあるSUZUKA HORSE PARKで「三重とこわか馬術競技大会 IN SUZUKA」が開催されました。

昨年、新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止になった三重とこわか国体。代替として開催された今大会では、全国から参加した選手と馬が、日頃の練習の成果を披露しました。

障害を飛び越えるたびに、観客の皆さんからは、感嘆の声があがっていました。



新たに発足!

「チームオレンジ鈴鹿」

 3月28日(月)

認知症の人やその家族のやりたい願いを叶えるため「チームオレンジ鈴鹿」が発足しました。今後は、認知症サポーターがチームで助け合いながら、共に活動をしていきます。

認知症は特別な病気ではなく、高齢になれば誰もがかかる可能性のある身近な病です。誰もが暮らしやすいまちに向けて、チームオレンジ鈴鹿は取り組みます。

私たちコーディネーターが
チームの活動を支援します!



チームオレンジ鈴鹿 発足式

